

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil data dan analisis data yang telah disusun dan diuji pada bagian sebelumnya, tentang pengaruh laba bersih dan total aset terhadap profitabilitas saham syariah PT Indofood Sukses Makmur Tbk periode 2008-2017. maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Berdasarkan hasil pengujian uji t dalam penelitian ini dimana laba bersih diperoleh Nilai t_{hitung} laba bersih = $9.780 > t_{tabel} = 2,365$ dan nilai signifikansi $0,000 > 0,05$. Kemudian Pengujian uji t total aset diperoleh nilai $t_{hitung} = -12.869 > t_{tabel} = 2,365$ dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ sehingga H_0 ditolak dan H_2 diterima. Dapat disimpulkan bahwa laba bersih dan total aset berpengaruh secara parsial terhadap profitabilitas pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk.
2. Berdasarkan hasil pengujian uji F dalam penelitian ini diperoleh nilai $F_{hitung} = 93.988 > F_{tabel} = 4,740$ dan nilai signifikansi $0,00 < 0,05$ sehingga H_0 ditolak dan H_3 diterima. Dapat disimpulkan bahwa laba bersih dan total aset berpengaruh secara simultan terhadap profitabilitas pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, hasil penelitian dan kesimpulan yang telah dijabarkan sebelumnya, maka penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan yang peneliti teliti, diperlukan manajemen pengelolaan laba bersih dan total aset secara efektif dan efisien untuk mempercepat hasil pengembalian aset, pengelolaan manajemen yang baik dalam mengelola aset disini sangat berpengaruh dalam meningkatkan profitabilitas perusahaan. Jadi untuk pihak manajemen jangan berfikir jika aset meningkat maka profitabilitas juga meningkat tetapi tetap pengelolaan aset yang baik itu yang berpengaruh, karena dengan aset yang kecilpun bisa menghasilkan profitabilitas yang besar asal dikelola dengan baik.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan penelitian ini bisa menjadi referensi untuk penulisan skripsi yang lebih baik. Para peneliti yang lain diharapkan memakai variabel bebas lainnya untuk mengetahui variabel apa yang memberikan pengaruh signifikan terhadap profitabilitas di PT Indofood Sukses Makmur Tbk.